

## Wien Hauptbahnhof Autoreisezug Zufahrt zur Verladestelle

Sehr geehrte Kundinnen und Kunden des ÖBB Autoreisezuges!

Die ÖBB Autoverladeanlage befindet sich etwa 1,5 Kilometer in südöstlicher Richtung vom eigentlichen Hauptbahnhof entfernt. Die Zufahrt erfolgt über die Gudrunstraße.

Die Gudrunstraße erreichen Sie aus der Stadtmitte kommend über die Arsenalstraße – Gräßlplatz oder über Wiedner Gürtel – Gertrude-Fröhlich-Sandner-Straße – Sonnwendgasse, von Osten kommend über die Geiselbergstraße bzw. Landsträßer Gürtel – Ghegastraße – Arsenalstraße sowie aus Süden kommend über die B 225 (Wienerbergstraße) – Leberstraße – Geiselbergstraße.

Biegen Sie in der Gudrunstraße bei der Ampel auf Höhe der Laimäckergasse (Navigationsgerät: „Laimäckergasse 2-6“) Richtung Norden ab und folgen Sie der Beschilderung.



Bitte berücksichtigen Sie bei Ihrer Reiseplanung auch, dass derzeit nur sehr eingeschränkte Einkaufsmöglichkeiten im direkten Umfeld der Autoverladeanlage vorhanden sind.